

Die HSG Friedrichshafen-Fischbach in Italien

Die [HSG Friedrichshafen-Fischbach](#) ist am vergangenen Wochenende in Imperia unterwegs gewesen. In der Partnerstadt von Friedrichshafen nahmen die Häfler Handballer nicht nur an einem Turnier ihrer Handballfreunde von U.S. San Camillo Imperia - die in diesen Tagen ihr 50-jähriges Bestehen feierten - teil, sondern besuchten auch das Schifffahrtsmuseum des Ferienortes an der ligurischen Mittelmeerküste und lernten darüber hinaus Wissenswertes über die Herstellung von qualitativ hochwertigem Olivenöl.



FRIEDRICHSHAFEN

Donnerstag, 1. Juni 2017



HSG-Handballer nehmen an Turnier in Häflers Partnerstadt Imperia teil

FRIEDRICHSHAFEN (tms) - Eine 51-köpfige Abordnung aus Spielern, Mitgliedern und Betreuern der HSG Friedrichshafen-Fischbach hat am vergangenen Wochenende Friedrichshafens italienische Partnerstadt Imperia besucht. Neben

der Teilnahme an einem international besetzten Turnier anlässlich des 50. Geburtstages der Handballer von U.S. San Camillo Imperia, blieb den Gästen vom Bodensee genug Zeit die Strände und die Stadt zu erkunden, sowie Wis-

senswertes über Olivenöl zu erfahren. Darüber hinaus besuchte die Häfler Delegation das Schifffahrtsmuseum. Während die weibliche Jugend das Turnier gewann, landeten die Herren auf Platz drei.

Foto: alho